

Diciembre 17 de 1938.

Sr. Presidente, Ayuntamiento
de La Habana.
Ciudad.

Señor:

Tengo el honor de transcribir a usted y en usted a la Cámara Municipal de su digna presidencia, el siguiente acuerdo adoptado por esta Academia en sesión del 15 de los corrientes con respecto al mensaje del señor Alcalde Municipal sobre la revisión de los nombres de las calles de la ciudad:

La Academia de la Historia de Cuba después de considerar detenidamente el mensaje del señor Alcalde Municipal de La Habana relativo, a la revisión de los nombres de las calles de esta ciudad, acuerda manifestar su opinión concorde a los principios y orientaciones generales que inspiran dicho mensaje, y participárselo, así, a la Cámara Municipal que habrá de resolver tan importante cuestión.

La Academia de la Historia de Cuba aprecia el alto espíritu patriótico que preside las recomendaciones del señor Alcalde Municipal y confía que oportunos acuerdos de la Cámara Municipal lo traduzcan en realidad.

Aprovecho la oportunidad para ofrecer a usted y a la Cámara Municipal de su competente presidencia, el testimonio de mi consideración.

De usted atentamente,

(f) René Lufriú,
Secretario.